

Fecha: 23-01-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Forman alianza estratégica para el desarrollo turístico

Pág. : 4

Cm2: 204,1

VPE: \$ 331.989

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

■ No Definida



ARICA SIEMPRE ACTIVA A.G. DE CORFO Y EL CFT ESTATAL DE ARICA.

Forman alianza estratégica para el desarrollo turístico

Vincular la educación técnico-profesional con la industria turística, fortalecer el capital humano, y fomentar el conocimiento y la valoración del patrimonio; forman parte de los objetivos del convenio de colaboración que acordaron la Asociación Gremial de Prestadores de Servicios y Operadores Turísticos "Arica Siempre Activa A.G.", modelo de continuidad del programa Transforma Turismo de Corfo, y el Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de Arica y Parinacota.

Esta alianza, que es un compromiso con el desarrollo sostenible del turismo de Arica y Parinacota, establece un marco estratégico para impulsar el capital humano y fomentar el desarrollo de capacidades técnicas que respondan a las necesidades del sector turístico local.

Arica Siempre Activa A.G. se ha consolidado como un modelo de continuidad sostenible del programa Transforma Turismo de Corfo, articulando esfuerzos públicos, privados y academia para fortalecer la competitividad del destino. Este gremio busca consolidar a Arica y Parinacota como un destino de turismo sostenible, mediante iniciativas que potencien la identidad local, la profesionalización del sector y la integración de herramientas tecnológicas.

ACUERDO

El acuerdo con el CFT Estatal de Arica y Parinacota representa un paso clave para cumplir con los objetivos estratégicos de la Go-

bernanza Turística, los cuales incluyen:

- Fortalecer el capital humano a través de programas de formación técnica que respondan a las demandas del sector turístico.
- Vincular la educación con la industria turística, facilitando prácticas laborales y proyectos conjuntos para los estudiantes.
- Fomentar el conocimiento y la valoración del patrimonio, mediante actividades en terreno que conecten a los futuros profesionales con las riquezas culturales y naturales del territorio.

Este pacto no solo beneficia a las y los estudiantes del CFT Estatal, sino que también contribuye al desarrollo integral del sector turístico en Arica y Parinacota. Las acciones colaborativas entre ambas instituciones se alinean con los objetivos de la Gobernanza Turística: Generar nuevas oportunidades de empleo en el sector turístico; Promover la integración de estándares de calidad en los servicios turísticos; Fortalecer la identidad cultural y patrimonial de la región. Claudia Zamorano Chías, rectora (s) del CFT Estatal, subrayó la importancia de este acuerdo como un catalizador para el desarrollo de capacidades locales. Por su parte, Yessica Mardones Piña, presidenta de Arica Siempre Activa A.G., destacó que este convenio es una muestra del compromiso del gremio con el fortalecimiento del ecosistema turístico regional. rinacota.📍